

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjongsana Memperkuat Kamtibmas dan Mendukung Program Kapolres

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 6, 2023 - 13:38



Bripka Dede Irvana S. Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana  
-7°1'57", 106°55'45", 865,7m, 110°  
05/12/2023 13:49:53

*Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Anjongsana Memperkuat Kamtibmas dan Mendukung Program Kapolres*

Sukabumi, 05 Desember 2023 - Dalam rangka mempererat keterlibatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Bripka Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS bersama perangkat desa pada Selasa, 05 Desember 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Kertaangsana, Kp. Liunggunung, Rt.02 Rw.04, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam rapatannya dengan perangkat desa, Bripka Dede Irvana S tidak hanya menjalin komunikasi yang baik, tetapi juga menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Kertaangsana. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain mengenai ronda malam dan pos satkamling. Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Kertaangsana untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling sebagai langkah preventif dalam menjaga situasi Kamtibmas. Bripka Dede Irvana S mengingatkan warga untuk mewaspadai tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor dengan cara memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Lalu dalam ajang pemilu warga diminta agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024.

Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

Dalam kutipan yang disampaikan, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, menyambut baik kegiatan tersebut dan menegaskan komitmen Polres Sukabumi dalam mendukung penuh program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Ia menekankan pentingnya nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Program ini juga dirancang sebagai wadah bagi masyarakat untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi yang dapat meningkatkan pelayanan Polres terhadap kebutuhan masyarakat. Kapolres Sukabumi mengapresiasi keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung misi ini.